

2005 年

9月14日： 堺市八田荘老人ホームにおいて、府立盲学校の先生2名、生徒5名がホーム入所の老人30名を対象に約20分づつ、臨床実習を兼ねたマッサージ・サービスを行い大変好評だった。これは2005～2006年度の社会奉仕活動の一つで、府立盲学校と事前の調整のうえ実施されたものである。継続の話もある。

12月17日；府立鳳高校の国際交流ボランティア部の自主企画バザー“Be Happy！”が今年はダイエー鳳店前の広場で開催されることになり、清陵ロータリークラブとして昨年同様協賛し、各会員が自宅から商品を持ち寄り、準備を整え、テント1ブースを借り、会員夫人も参加して、販売を行った。当日は生憎の悪天候で客の出足も、もう一つの感があったが、売上総額51,030円を鳳高校が売り上げた金額とあわせ、全額フィリピン、パキスタン、ユニセフなどに寄付されることになっている。

その他 2002年11月から、大阪府が提唱しているの清掃ボランティア「アドプトロードボランティア活動」に地元の日の出自治会と共同で行っている「道路のゴミ拾い活動」(毎月第 日曜日)は、「アドプトロード日の出」として府より認定され、4年目の活動に入り定着している。

堺清陵ロータリークラブ
会報委員長 前原 聡